
REQUERIMENTO 37/2011

 				    O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental e apos ouvido o Plenário,
requer o envio deste A Sua Excelência Deputado Estadual Márcio Monteiro, no sentido que
seja viabilizada Emenda Parlamentar no montante de R$ 20.000,00 (vinte mil reais), para
aquisição de uniforme para a Banda Municipal em nosso município.

				     JUSTIFICATIVA:

                                                  Nosso objetivo principal é oferecer aos jovens e crianças que
integram a banda municipal, melhores condições de apresentação, desde 	que há um grande
comprometimento desses jovens com a música e nossa cultura, os quais têm demonstrado
um bonito trabalho em suas apresentações locais, sendo que, com a uniformização com maior
rigor da banda servirá de incentivo tanto para os integrantes da banda como para as futuras
composições.

				Sala das Sessões em 08 de setembro de 2011

	
				         VER. JAIR RIBEIRO – PSDB


